

## Schützenfest in Rörvenich

••• Rörvenich, 27. Juli. In althergebrachter Weise feierte die St. Sebastianus-Schützengesellschaft am vergangenen Sonntag ihr diesjähriges Schützenfest. Nach gemeinschaftlichem Kirchgang fand am Kriegerdenkmal eine kurze Gefallenenehrung statt. Im Festzelt begann sodann der Frühschoppen. Am Nachmittag fanden sich die auswärtigen Schützengesellschaften ein, und unter Beteiligung der Ortsvereine bewegte sich ein schöner Festzug durch die Ortsstraßen. Auf dem Festplatz und im Festzelt entwickelte sich in den nachfolgenden Stunden ein reges Treiben. Am Abend fand der Festball statt. Montags folgten dieselben Festlichkeiten. Am Abend wurde der Königsvogel geschossen, wobei Herr Engelbert Keller die Königswürde errang. Der Königsball beschloß die schön verlaufenen Schützenfesttage.

## Schützenfest in Embten

••• Embten, 27. Juli. Am vergangenen Sonntag und Montag feierte die Schützengesellschaft Eintracht Embten in altgewohnter festlicher Weise ihr diesjähriges Schützenfest. Nach schneidigem Zapfenstreich am Vorabend und großem Wecken am frühen Morgen versammelten sich um 9 Uhr die Schützen zum heiligen Gottesdienst. Anschließend fand die Gefallenenehrung mit Kranzniederlegung am Kriegerdenkmal statt. Die Ehrenwache hielten zwei ehemalige Deutzer Kürassiere in Paradeuniform des Regiments zur Friedens- und

Westdeutscher Beobachter

vom 27.07.1934